



Comunicado de Prensa No. 037-13
México, DF., enero 31 de 2013

El mantenimiento del Sistema Cutzamala disminuye menos de 10% el abasto de agua del Valle de México

- El Sistema Cutzamala abastece alrededor de 25% del total de agua que se consume en el Valle de México.
- La primera etapa de trabajos será del 1 al 3 de febrero y las siguientes, en marzo, mayo, septiembre y noviembre.

La modernización del Sistema Cutzamala beneficia a la población del Distrito Federal y del Estado de México, pues garantiza la entrega de alrededor de 25 por ciento del agua potable total que consumen, el resto del agua que abastece el Valle de México se obtiene de otros sistemas. Por ello, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) programó para 2013 siete períodos de mantenimiento en esa infraestructura.

La primera etapa será del 1 al 3 de febrero, para colocar sellos internos y sustituir 5 tramos de tubería de la línea 2 del acueducto, entre los kilómetros 27+118 y 29+372, en los municipios de Toluca y Almoloya, Estado de México, respectivamente. El resto de los trabajos se harán en marzo, mayo, septiembre y noviembre.

En seguimiento a la nueva política de coordinación y corresponsabilidad, la Conagua se reunió con los Gobiernos del Distrito Federal y del Estado de México para acordar las medidas de compensación y así reducir al mínimo las posibles afectaciones a la población.

Con el fin de compensar la disminución que representa menos de 10% del total que se consume en la región, durante los tres días anteriores y los tres posteriores a las labores, la Conagua incrementa el volumen que entrega al Distrito Federal y al Estado de México, mediante ese sistema.

Para alcanzar la óptima operación de esta infraestructura, como de cualquier otra, se requieren las obras de mantenimiento que demandan casi 31 años de funcionamiento y que asegurarán, por lo menos, otros 30 años de vida útil.

ooOoo